

INNOVACIÓN EN SALUD

Señora directora:

La formación de los estudiantes en carreras del área de la salud es fundamental para garantizar el bienestar de la población, y para ello es importante que los programas de pregrado en estas áreas incluyan la enseñanza de habilidades en emprendimiento, innovación, transferencia tecnológica y gestión.

En un contexto donde los sistemas de salud están en constante evolución y enfrentan desafíos cada vez más complejos, es fundamental que los estudiantes de pregrado tengan una formación que les permita emprender nuevos pro-

yectos y desarrollar soluciones innovadoras para abordar los problemas de salud actuales y futuros.

La transferencia tecnológica también es clave en este ámbito, ya que permite la incorporación de nuevas tecnologías que contribuyan a mejorar la calidad de vida de los pacientes y optimizar los procesos de atención en salud. Por ello, es importante que los programas de pregrado incluyan la enseñanza de cómo llevar a cabo la transferencia tecnológica y cómo aprovechar los recursos que se generan en las universidades.

Finalmente, la gestión es otra habilidad esencial para estos profesionales, ya que permite llevar a cabo proyectos de manera eficiente y efectiva. Los estudiantes deben aprender a planificar, organizar, dirigir y controlar proyectos en el ámbito de la salud, y a trabajar en equipo y liderar grupos.

En resumen, es fundamental que los programas universitarios de pregrado en esta área incluyan la enseñanza de habilidades en emprendimiento, innovación, transferencia tecnológica y gestión, para formar a profesionales capaces de enfrentar los desafíos del sector y ayudar a mejorar la salud y el bienestar de la población.

Daniel Sandoval Rivas
Secretario de Estudios
Doctorado en Ingeniería
Universidad San Sebastián